

1.-August-Feier 2024 der Stadt Wetzikon findet im Rigiblick statt

Die Bundesfeier findet in diesem Jahr wieder im Rigiblick beim Bahnhof Emmetschloo statt. Gemeinsam mit dem Nachteulenklub Ettenhausen, der Harmonie Wetzikon und der Bevölkerung feiern wir den Nationalfeiertag. Die Festrede hält Tina Deplazes, Kantonsrätin und Co-Präsidentin der Mitte Kanton Zürich.

Die 1.-August-Feier der Stadt Wetzikon findet traditionell abwechselnd in Medikon-Robank und im Rigiblick beim Bahnhof Emmetschloo statt. Auch dieses Jahr sind bei der Feier Nachteulenklub Ettenhausen und die Harmonie Wetzikon mit dabei.

Fahnenschwinger, Alphornbläser und die Harmonie Wetzikon eröffnen die offiziellen Festlichkeiten ehe der Stadtpräsident und die Präsidentin des Parlaments Worte an die Anwesenden richten. Die Festrede hält in diesem Jahr Tina Deplazes, Kantonsrätin und Co-Präsidentin der Mitte Kanton Zürich. Die Wirtschaftsprüferin gehört seit Jahren zu den aktivsten Jungpolitikerinnen und engagiert sich stark für Gesellschaftsthemen. Im Anschluss an die Ansprachen sind alle eingeladen, den Nationalfeiertag beim gemütlichen Zusammensein ausklingen zu lassen.

Der Stadtrat freut sich auch dieses Jahr wieder gemeinsam mit der Bevölkerung den 1. August und damit verbunden auch die Zusammengehörigkeit zu feiern.

1.-August-Feier Stadt Wetzikon: Programm und Ort

17.00 Uhr: Festwirtschaft mit Grill

18.15 Uhr: Eröffnung der Feier mit Fahnenschwingen, Alphörnern und der Harmonie Wetzikon
Festansprache: Tina Deplazes (Kantonsrätin und Co-Präsidentin der Mitte Kanton Zürich)

Im Rigiblick (Emmetschloo)

Bus 850/851 bis Haltestelle Rigiblick-Emmetschloo
ab Haltestelle fünf Minuten zu Fuss

Ansprechperson für Medien:

- Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 22. Juli 2024

Präsidiales + Entwicklung